

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. Juni 2017

Fahrradparkhaus versetzen

Das Fahrradparkhaus auf dem Hindenburgplatz scheint nicht ausgelastet zu sein. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- Wieviele Plätze im Fahrradparkhaus sind aktuell vermietet?
- Was würde es kosten, das Fahrradparkhaus auf die wassergebundene Fläche des Frauenlobplatzes oder auf die mit Betonplatten ausgelegte Fläche des Lessingplatzes zu versetzen?

Mainz, 12.06.2017

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange